
 

 

 

 

 

 

ATA 005/2022 

 
No dia sete do mês de abril, do ano de dois mil e vinte e dois, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 

dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Fabio Nicolodi, Camila 

Rossatto, Jair Campagnolo, Alex Buriller, Cidiane Spada Zabot, Celso 

Tedesco, Fabiana Martello e Morgan Darrif, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na quinta sessão ordinária do ano legislativo de 2022. 

Verificado o número legal, o Vereador Ari Faccio, Presidente da Mesa Diretora, 

no uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu pela presença dos 

vereadores e aos demais presentes na Casa, declarando abertos os trabalhos 

legislativos. O Presidente Ari passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara 

de Vereadores, Vereadora Camila Rossatto, para a leitura das correspondências 

recebidas, A secretária Camila leu na sequência a Ata nº 004/2022 referente a 

sessão ordinária do dia dez de março de dois mil e vinte e dois. Colocada em 

discussão, a Ata foi aprovada por unanimidade.  O Presidente solicitou à 

Secretária da Mesa Diretora para que fizesse a leitura da Pauta nº 005/2022, 

constando as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei  n⁰ 019/2022 – “Autoriza a contratação emergencial de 

Professor do Ensino Fundamental Séries Finais de Ciências, para suprir 

necessidade temporária de excepcional interesse público e dá outras providências”. 

Projeto de Lei  n⁰ 020/2022 – “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1494/2014 

de 03 de outubro de 2014 e dá outras providências”.  Matéria em segunda 

discussão: Sem projetos em matéria de segunda discussão. Matéria em primeira 

discussão: Sem projetos em matéria de primeira discussão.  Indicações: 
Indicação n⁰ 002/2022 – Vereadora Cidiane Spada Zabot (PP) – “Solicitar ao 

poder público municipal, aprovação da proposta que amplia, de quatro para seis 

meses, o período de licença-maternidade da mulher servidora pública municipal”. 

Indicação n⁰ 003/2022 – Vereador Celso Tedesco (PTB) – “Solicitar ao poder 

público municipal e sua secretaria competente, viabilidade de estudo para 

possibilitar a instalação de câmeras de monitoramento em bairros da cidade”.     

Indicação n⁰ 004/2022 – Vereador Morgan Darrif (PTB) – “Solicitar ao Poder 

 

 



Executivo Municipal, através da Secretaria competente, analisar a possibilidade de 

criar programa de incentivo a construção de cisternas e armazenamento de água no 

campo e na cidade - pró água – no Município de Nova Alvorada/RS”. Demais 

proposições: Sem demais proposições. A pauta da sessão ordinária do dia foi 

colocada em discussão, votada e aprovada por unanimidade.  Realizadas as 

leituras das justificativas das indicações: Indicação nº 002/2022. Com a palavra, 

a Vereadora Cidiane defendeu mais uma vez a proposta em razão da solicitação 

de colegas de trabalho, já que a primeira tentativa em gestão anterior não teve 

êxito. A indicação foi discutida e colocada em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Realizadas as leituras das justificativas das indicações: Indicação 

nº 003/2022. A indicação foi discutida e colocada em votação, sendo aprovada 

por unanimidade. Realizadas as leituras das justificativas das indicações: 

Indicação nº 004/2022. Com a palavra, o Vereador Morgan solicitou a 

colaboração dos colegas vereadores para aprovação da indicação por entender 

que é m tema bastante importante quando se trata de preservação de água dos 

poços artesianos do Município. A indicação foi discutida e colocada em votação, 

sendo aprovada por unanimidade. Após, o Presidente da Casa Ari deixou a 

palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso no espaço da tribuna livre para 

fazer as suas manifestações e/ou reivindicações. O Vereador Jair saudou a todos 

os colegas e demais presentes na Casa e se pronunciou a respeito do documento 

que tratava da devolução do dinheiro da Câmara ao Poder Executivo no final da 

gestão 2020 e cuja solicitação era incluir a pintura do salão de Gal. Cadorna e 

reformas no ginásio de Linha Borelli, e disse estar ciente de que o Prefeito não 

tem a obrigação de fazer as obras citadas no ofício sendo apenas sugestões de 

melhorias. Para encerrar, o Presidente da Casa se pronunciou a respeito da 

pintura do salão de Cadorna que será realizada pela gestão atual. Falou também 

sobre a estrada citada em sessão anterior com pedido para troca de nome de rua e 

que se trata de área rural já 0aprovada pela Câmara de Vereadores. Concluiu 

sobre fiscalização de obras da rua que dá acesso ao cemitério e que já está sendo 

preparada para breve asfaltamento. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão ordinária a 

ser realizada no próximo dia   20 de abril de 2022, quarta-feira, neste mesmo 

local, mudança realizada em razão do feriado de 21 de abril, com início às 

dezenove horas, e em nome de DEUS, encerrou a sessão. – XXXXXXXXXXX - 

 

 

 

 

          Ari Faccio             Eduardo  Fernandes    

 Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 


